

EN COLONIA LOS PINOS INTOXICA BRASERO A FAMILIA

EXZAEI BECERRIL / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

PIEDRAS NEGRAS, COAH.- Una familia integrada por cuatro personas, entre ellas una menor de edad, resultó intoxicada

por monóxido de carbono tras utilizar un brasero dentro de su vivienda para mitigar el frío, lo que provocó una rápida movilización de cuerpos de emergencia en la colonia Los Pinos.

Los hechos ocurrieron



durante la madrugada de este martes, cuando al sistema de emergencias 911 se reportó que varios integrantes de una familia se encontraban inconscientes

en un domicilio ubicado sobre la calle Caoba.

Al lugar acudieron elementos del Cuerpo de Bomberos y Protección Civil, en coordinación con



agentes de la Agencia de Investigación Criminal y de la Policía Civil Coahuila, quienes brindaron atención prehospitalaria a María Isabel N., de 4 años;

Raquel Ruiz Moreno, de 22; Mario Alberto Lira Guerra, de 23; y Darwin Naun Montoya Sánchez, de 24 años.

LOCAL / PÁG. 2

LA VOZ

DE PIEDRAS NEGRAS

\$10.00 Ejemplar
Miércoles 28 de Enero de 2026

Año XXXVIII No. 14,098
Piedras Negras, Coahuila

EN ESTADOS UNIDOS

Participará Coahuila en reunión bilateral

HILDA SEVILLA / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

SALITTO, COAH. - Jesús María Montemayor Garza, secretario de Desarrollo Rural en Coahuila, dio a conocer que este fin de semana se llevará a cabo una reunión en Estados Unidos donde se abordará el tema de la exportación de ganado y la reapertura de la frontera.

Además de Coahuila, estarán presentes otros estados como Sonora, Chihuahua, Durango, Tamaulipas, Yucatán y Veracruz.

Lo anterior en relación con el tema del gusano barrenador, y reiteró que este fin de semana se participa-



rá, por instrucciones del gobernador Manolo Jiménez Salinas, en la reunión binacional que se llevará a cabo en instalaciones de APHIS-USDA (ACICA), en Estados Unidos. La invitación había sido notificada desde finales

del año pasado, aunque quedó sin confirmarse hasta los días 10 y 12 de enero, cuando finalmente se ratificó su realización.

En este encuentro participarán la Secretaría de Agricultura, los estados ex-

portadores, sus secretarios, el Departamento de Agricultura de Estados Unidos, así como las uniones ganaderas y la Confederación Nacional Ganadera.

LOCAL / PÁG. 2

DURANTE PRIMER SEMESTRE DE 2026

Inician sin cambios en maquilas: Index

EMILIO GALLEGOS / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx



PIEDRAS NEGRAS, COAH. - Sin entrar en mayores detalles, pero al reconocer que el panorama para la industria local no es el más favorable, el presidente de Index Coahuila Norte, Alejandro Ruiz Rueda, advirtió que la coyuntura actual del sector maquilador difícilmente registrará cambios durante el primer semestre de 2026.

Explicó que esta situación obedece principalmente a la incertidumbre generada por la próxima revisión del T-MEC, por lo que no se anticipan ajustes relevantes en la actividad industrial hasta



que concluya dicho proceso.

“Estamos a la espera de la revisión del tratado y atentos a la resolución que se tome en los próximos meses”, expresó.

Ruiz Rueda señaló además que, ante este escenario, las empresas han optado por pausar la contratación de nuevo personal, e incluso reconoció que algunas unidades de negocio ya han realizado recortes en sus plantillas laborales.



Y ECHADAS PA’ DELANTE: MANOLO
Coahuila es un estado de instituciones fuertes

Acompaña Gobernador del Estado al Poder Judicial en el informe de actividades 2025.



graron superar el fenómeno sin pérdidas en sus predios, manteniendo a salvo su hato y las áreas productivas. Las precipitaciones dejaron una importante acumulación de hielo y aguanieve en



la mayoría de los ranchos, que amanecieron cubiertos de blanco; sin embargo, hasta el momento no se reportan afectaciones al ganado, gracias a las medidas preventivas adoptadas por los productores.

LOCAL / PÁG. 2

Residentes ganaderos frío sin pérdidas

ÁNGEL GARCÍA / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

CIUDAD ACUÑA, COAH. - A pesar de las bajas temperaturas y la caída de aguanieve registradas en la región, los ganaderos de Acuña lo-



EN LOS CINCO MANANTIALES

Mantienen alerta preventiva por gusano barrenador

ALBERTO IBARRA / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

NAVA, COAH. - Ante la alerta sanitaria por la presencia del Gusano Barrenador del Ganado en estados vecinos, autoridades reforzaron las acciones de prevención y vigilancia en la región de los Cinco Manantiales, una de las zonas con mayor actividad ganadera del norte de Coahuila.

Aunque el estado se mantiene libre de esta

plaga, el riesgo se incrementó tras la confirmación de al menos 12 casos en Tamaulipas, lo que llevó a intensificar la campaña “Guardia Arriba”, enfocada en la detección temprana, el control sanitario y la concientización entre productores.



LOCAL / PÁG. 2